

29 de diciembre de 2020

Estimadas familias del Distrito Escolar Unificado de San Marcos:

Al concluir el año 2020, esperamos que las familias del Distrito Escolar de San Marcos gocen de amor y alegría durante los días festivos. Esperamos con entusiasmo todo lo que nos brindará el año 2021, y nos dará mucho gusto darles la bienvenida a clases a nuestros estudiantes el nuevo año.

Como sabrán, nos hemos esforzado mucho para preparar a los planteles escolares para que los alumnos de la escuela intermedia regresen a recibir clases en persona. Nos da mucho gusto informarles que el personal y las escuelas están listos para recibir a los alumnos en el plantel escolar lo antes posible.

Sin embargo, tomen nota de que, si el Condado de San Diego continúa en el Nivel Morado, nuestros alumnos de la escuela intermedia y de las preparatorias tienen que seguir recibiendo instrucción remota hasta que el condado pase a un Nivel menos restrictivo.

El 11 de enero, la Mesa Directiva se reunirá para seguir examinando el estado de COVID-19 en el Condado de San Diego y, en ese momento, hará ajustes a los planes actuales de que los alumnos de la escuela intermedia y preparatoria regresen al plantel escolar, de ser necesario.

Reconocemos la importancia de la comunicación oportuna de cualquier cambio de los planes escolares a nuestras familias, por lo que en las próximas semanas continuaremos compartiendo noticias actualizadas.

Les deseamos salud continua durante esta temporada de vacaciones.

Atentamente,

La Mesa Directiva de Educación del Distrito Escolar Unificado de San Marcos
Dr. Kevin Holt, superintendente Interino